

NOTICIAS A MORELOS SOBRE ELECCIONES
EN LA CIUDAD DE MÉXICO

GUADALUPES A MORELOS

MÉXICO, DICIEMBRE 7 DE 1812⁷⁰⁰

Excelentísimo señor:

Nos dicen que vuestra excelencia, después de haberse apoderado de Oaxaca y de infinitas riquezas, regresó a Tehuacán; si esto es cierto, ya tendrá vuestra excelencia una imprenta muy buena, lo que servirá para suspender nuestras diligencias que hemos practicado... Se hizo la votación popular y salieron electos 25 americanos del mejor modo de pensar, como lo verá por la adjunta lista; todo esto ha sido del mayor furor para los gachupines, que con sus acostumbrados engaños y pesos consiguieron los infames bandos que se publicaron. Esto no es otra cosa que aumentar el perjurio al despotismo y tiranía... Ya cesó la libertad de imprenta, pero se reclamará el exacto cumplimiento de la nueva Constitución. Serrano que se escapó del lado de vuestra excelencia está perjudicando mucho a nuestra causa, pues deja entrar en México el pulque, que produce a este infame gobierno de 800 a 1,000 pesos diarios... Dé vuestra excelencia órdenes a Osorno para que impida esto. Van varios impresos.

México, 7 de diciembre de 1812.- Los Guadalupes a Morelos.

⁷⁰⁰ *Prontuario*, 1995, Legajo primero, "Síguense nueve diarios y 26 cartas firmadas por los Guadalupes y dirigidas al cabecilla Morelos, otras tres cartas escritas en México para el mismo, y otras dos", legajo 1º, número 40, p. 59-60.